

ils n'oublient pas

À PEYMEINADE



Photo J.O.

Beaucoup de monde sur la place des boulistes où est érigé le monument aux Morts hier. Élus, habitants, représentants de la gendarmerie, des sapeurs-pompiers, de l'armée ont écouté le premier magistrat Gérard Delhommez rappeler « le drame de cette guerre épouvantable, la barbarie nazie qui a failli dominer le monde par sa puissance néfaste... » Revenant sur le texte du secrétaire d'État, lu par Gérard Moncet, vice-président du comité de la Légion d'honneur, il s'étonnait qu'il ne comporte aucune mention du général de Gaulle « notre héros national qui nous a conduits à la victoire ». « La France libre, c'était lui mais le ministre a oublié son nom... »

J.O.

SPÉRACÈDES

« Je veux exprimer ma gratitude à tous ceux et celles qui, chacun à leur manière, ont dit non à l'ennemi, rendre hommage à tous ceux emportés par la tragédie humaine de cette guerre la plus meurtrière de l'histoire. Elle a vu la victoire des valeurs humanistes et démocratiques sur l'idéologie raciste et criminelle », rappelait le maire François Balazun devant le cercle recueilli des participants à la commémoration d'hier. Des valeurs fragiles et une reconnaissance étendue aux soldats en OPEX « qui les défendent contre la montée des extrémismes religieux et luttent pour la paix... »

J.O.



AU TIGNET

La ronde des cérémonies organisées par l'association des anciens combattants de Peymeinade et environs a débuté à Spéracèdes en compagnie des porte-drapeaux, des membres de l'ACPE, des représentants des sapeurs-pompiers et de la gendarmerie, du comité communal feux de forêts, des élus et des habitants venus entendre le manifeste national et se recueillir lors du dépôt de gerbes et de l'hymne national. Ils ont écouté le maire Joël Pasquelin évoquer en quelques mots « cette liberté qui se conquiert, qu'il faut apprécier et chérir », comme l'ont prouvé les combattants de la guerre de 39/45.

J.O.



À CABRIS

« Les survivants étant de moins en moins nombreux, on commence à oublier, on a une impression de banalisation », déploraient le maire Pierre Bornet hier devant le monument aux Morts. Rappelant « l'idéologie néfaste qui a marqué toutes les générations, la France humiliée dans ces heures terribles », il évoquait le général de Gaulle

« heureusement là pour que la France reprenne sa place avec fierté et grandeur ». Le 8-Mai est un jour dont il faut se rappeler pour que la mémoire persiste, concluait-il.

J.O.



À AURIBEAU

Partis en cortège du parvis de la mairie, porte-drapeaux en tête, les participants se sont réunis autour du monument aux Morts pour assister à la cérémonie conduite par le maire Jacques Varrone. Ce dernier a déposé une gerbe avec son 1^{er} adjoint Gérard Méro. Ils étaient entourés de nombreux élus dont la conseillère départe-

mentale Michèle Paganin, et Jean-Paul Camerano, pour ce moment de recueillement et de souvenir des Morts pour la France lors de la deuxième Guerre mondiale.

J.O.



À SAINT-VALLIER-DE-THIÉY

Porte-drapeaux, jeunes sapeurs pompiers, sapeurs pompiers et personnalités sont arrivés en cortège et ont pris place devant le monument où une gerbe a été déposée par le maire Jean-Marc Délia et Albert Juenbekdjian, ancien combattant, accompagnés pour cette action du lieutenant Porta. La cérémonie s'est déroulée en présence de la population venue nombreuse, des élus, des présidents des An-



Photo J.O.

ciens combattants Ahmed Mazouni et du Souvenir Français André Dolla, de l'adjoint-chef Cini commandant la gendarmerie de Saint-Vallier, du colonel Leflon du SDISS.

À CAUSSOLS

Hier devant le monument aux Morts, le maire Gilbert Hugues et le jeune Théo, ont déposé une gerbe en présence du conseil municipal, de l'adjoint-chef Cini commandant la gendarmerie de Saint-Vallier, du colonel Leflon et du lieutenant Porta des sapeurs pompiers, de la population. César Martucci, 95 ans, a été mis à l'honneur par Gérard Bernaud : « il a été le premier avec le maire Derégnacourt à institué au village il y a 45 ans, la cérémonie rendant hommage



Photo J.O.

aux Morts pour la France. » les couleurs au plus haut du Césaire, hier encore a monté mât.

À VALDEROURE



Les jeunes enfants du village, les élus réunis autour du maire Jean-Paul Henry, les anciens combattants, les sapeurs pompiers d'Andon et la population se sont recueillis devant le monument aux Morts où une gerbe a été déposée.

À SAINT-AUBAN



Les porte-drapeaux des anciens combattants du canton, les sapeurs pompiers, les élus et la population ont participé à cette céré-

monie au cours de laquelle, le maire Claude Ceppi a déposé une gerbe devant le monument aux Morts.

AU MAS



Les Massois se sont réunis autour du maire au Monument aux Morts, place Jules-Muraire. Fabrice Lachenmaier a fait un parallèle entre le 8 mai, journée d'armistice, et le 9 mai, journée de création au village d'un

espace de paix nommée Europe et a formulé le vœu que ces deux événements soient retenus dans un seul et même moment de recueillement et de fête. Minute de silence et Marseillaise ont conclu cette cérémonie.